

CÉLÉBREZ LES ANNIVERSAIRES DE LA PORSCHE 911 ET DU PORSCHE CAYENNE

OCTOBRE 2023



MOROCCOTOURS

Découvrez les paysages époustouffants et les trésors cachés du Maroc lors de notre rallye touristique haut de gamme. Nous vous proposons une expérience unique en son genre, alliant confort, découverte et rencontres de haut niveau.

DES HÉBERGEMENTS DE GRAND STANDING

Notre rallye ne serait pas complet sans des hébergements de grand standing ! Nous avons sélectionné des hôtels confortables et luxueux tout au long de votre parcours, ainsi qu'un bivouac exceptionnel pour une nuit sous les étoiles.



DES ITINÉRAIRES EXCEPTIONNELS



Notre rallye touristique vous emmène sur des routes panoramiques et des chemins de traverse, pour explorer des endroits inaccessibles autrement. Nous avons prévu des itinéraires exceptionnels pour vous faire vivre une expérience de conduite inoubliable

DES RENCONTRES PRIVILEGIEES

C'est également l'occasion de rencontrer des personnes passionnantes et inspirantes



UNE CUISINE LOCALE SAVOUREUSE

Nous avons à cœur de vous faire découvrir les richesses culinaires, vous pourrez déguster des plats locaux préparés avec des produits frais et de qualité, dans des restaurants sélectionnés pour leur excellence.



CÉLÉBREZ LES ANNIVERSAIRES DE LA PORSCHE 911 ET DU PORSCHE CAYENNE

Cette année marque les 60 ans de la Porsche 911 et les 20 ans du Porsche Cayenne. Pour célébrer ces anniversaires, Moroccotours mettra en avant ces deux modèles emblématiques de la marque Porsche. Vous aurez l'occasion de découvrir ou redécouvrir ces voitures de légende et de partager votre passion avec d'autres passionnés de la marque.



La Porsche 911 est l'un des modèles les plus emblématiques de l'histoire de l'automobile. Depuis sa première apparition en 1963, elle a su se renouveler tout en gardant son ADN unique. Notre rallye vous permettra de découvrir ou redécouvrir les différentes versions de la Porsche 911, des plus anciennes aux plus récentes, grâce à votre participation

PORSCHE CAYENNE : 20 ANS D'INNOVATION

Le Porsche Cayenne a lui aussi marqué l'histoire de la marque en étant le premier SUV de la marque. Depuis 20 ans, il a su se renouveler pour devenir un véritable modèle de luxe et de performance. Notre rallye off-road vous permettra de découvrir ou redécouvrir les différentes versions du Porsche Cayenne et de profiter de son confort et de sa puissance.



REJOIGNEZ LE MOROCCOTOURS POUR CÉLÉBRER LES ANNIVERSAIRES DE LA PORSCHE 911 ET DU PORSCHE CAYENNE

Inscrivez-vous dès maintenant pour célébrer les anniversaires de la Porsche 911 et du Porsche Cayenne lors de notre rallye touristique de luxe. Vous aurez l'occasion de conduire ces voitures de légende sur des routes panoramiques, de rencontrer d'autres fans de Porsche et de partager votre passion avec des experts locaux. Ne manquez pas cette occasion unique de vivre une expérience inoubliable !